

## Hautefort : Bienvenue aux nouveaux habitants

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Dimanche, 30 Janvier 2022 12:13

---



L'édition de bienvenue aux nouveaux arrivants sur la commune de Hautefort/Saint-Agnan s'est déroulée le samedi 13 novembre 2021, à la salle des fêtes de Hautefort/Saint-Agnan. De nombreuses personnes ont répondu présents à cette rencontre très conviviale. Le maire, Jean-Louis Pujols, accompagné de son équipe au conseil municipal, a présenté la commune, puis a expliqué les divers plans d'aménagement et les projets pour Hautefort. Pour terminer, le verre de l'amitié a été servi à l'assistance.